

## 📷 長野県佐久市と「災害時における相互応援に関する協定」を締結しました



10月21日(金)、市と長野県佐久市(柳田清二市長)は、「災害時における相互応援に関する協定」を締結しました。

この協定は、両市のいずれかの地域で大規模な災害が起きた場合、被災した市に対し、水や食料などの生活必需物資を提供したり、職員等の応援派遣を行うためのもので、両市民の安全安心を確保することを目的としています。

(写真 左：柳田市長、右：富岡市長)

## 📷 時計塔が寄贈されました

10月12日(水)、朝霞ライオンズクラブ(伊藤光晴会長)様からクラブ創立40周年記念事業の一環として北朝霞駅東口広場に時計塔が寄贈されました。

JR や東武東上線への乗り換え利用者やバスを待っている人たちにとって大変便利になりました。

紙上より厚くお礼申し上げます。



## 📷 地域の子どもたちのために～東南部子ども会団体表彰受賞～



10月17日(月)、東南部子ども会(根岸台)が、社団法人全国子ども会連合会の団体表彰受賞の報告のため和田教育長を訪問しました。

この賞は、おおむね10年以上にわたり継続して活動し、その業績が顕著である子ども会等に贈られるものです。

東南部子ども会は、昭和46年の発足以来、40年にわたり地域の子どもたちのために、餅つき大会やボウリング大会、クリスマス会などさまざまな体験活動を行っています。

この受賞を機に、子ども会が今後も異なる年齢の子どもたちとさまざまな遊びを通して、健やかな成長を図られるよう期待しています。